

はなみずき

令和5年 5月号
高志の郷デイサービスセンター
<http://www.fukuhoukai.jp/>

晴れ渡った空に新緑の木々。すがすがしさを感じる季節になりました。大型連休もあり、遠方のご家族様と楽しいひと時を過ごされた方もいらっしゃるのではないのでしょうか。

大型連休が始まったのは、1948年に施行された「国民の祝日に関する法律」がきっかけだそうです。国民の祝日は、よりよい豊かな生活を築くために国民みんなで祝い感謝するという目的があります。この法律によって9日分の祝日が制定され、5月の連休が発生するきっかけになったそうです。

5月8日より新型コロナウイルスの分類が季節性インフルエンザなどと同じ第5類となり、各地でもお祭りなどが再開され、少しずつ以前のような生活が戻ってきているように感じます。

当デイサービスセンターでも、感染拡大防止のために休止していた雑誌や新聞の提供を再開いたしました。また、4月より1週間「ラベンダー」「ゆず」「森林」の入浴剤を使用し、変わり湯を楽しんでいただきました。

今後も、皆様楽しんでいただけますように季節にあった行事等も企画し、サービスの内容にもさらに嗜好を凝らすなど、皆様がより充実した生活を送っていただけますよう、取り組んでまいります。

元気に当デイサービスセンターにお越しくださいませよう、職員一同心よりお待ちしております。

看護職員 山本真以



※予定は変更になる場合があります。

雑誌類の提供再開しました
手指消毒の後ご利用ください

脳トレ等のプリントも準備しています



避難訓練

4月28日に火災訓練を行いました。
職員誘導のもと、安全に避難していただきました



基本理念

- 一、高齢者の生活と人権を尊重し、公正で開かれた施設運営に努めます。
- 二、高齢者が地域で安心して生活を送ることができ、拠点施設となるように努めます。
- 三、施設は、利用者の社会生活の場として位置づけ、安全で安心した日常生活を送ることができる環境づくりに努めます。
- 四、職員は、常に満足のいただけるサービスが提供できるように励み、地域社会活動にも積極的に関わり、地域から求められる施設となるように努めます。



4月4日5日に桜まつりの
行事を行いました



てんとう虫を飛ばして的中に
入った点数を競います！



おやつは
プリンアラモード



制作

御車山祭りと高岡大仏
をイメージしたカレン
ダーを制作しました



体力測定

握力と体の柔軟性を測
定しました



握力どれだけ
あるかなあ



どれだけ前傾
できるかな



高志の郷の湯



4月10日～
15日の間
変わり湯を
楽しんでい
ただきまし
た！